

Un nouveau parcours baptême sur le Haut-Lac!



De gauche à droite: Stéphanie Reumont, Sabrina Lichtenauer et Nathalie Martenet.

PAR STÉPHANIE REUMONT | PHOTO: VANESSA GONZALEZ

Un projet passionnant et novateur voit le jour avec le lancement du tout nouveau parcours baptême sur le Haut-Lac. Cette initiative, qui a pris forme grâce à une réflexion profonde sur l'accompagnement des familles, prendra son envol lors de la première rencontre prévue le 24 août.

Jusqu'à présent, les familles désireuses de faire baptiser leur premier enfant devaient suivre une soirée de réflexion théologique, puis rencontrer le prêtre pour organiser le baptême. Ensuite, leur enfant recevait le sacrement du baptême entouré de ses proches et de sa famille, souvent en dehors de la messe dominicale.

Ce schéma, bien que traditionnel, ne laissait pas suffisamment de place pour l'échange, la discussion et l'établissement d'un véritable chemin de foi. Un petit groupe de réflexion a donc décidé de repenser cet accompagnement pour offrir aux familles une expérience plus riche et significative.

En repensant l'accompagnement prébaptismal, ce nouveau parcours offrira aux familles une occasion unique de se réunir, d'échanger sans jugement sur la foi et les changements qu'occasionne l'arrivée d'un enfant, de partager et de se préparer pleinement à ce moment important qu'est le baptême. En prenant le

temps de cheminer ensemble, de poser des questions, de partager des expériences et de renforcer les liens communautaires, ce parcours vise à offrir une expérience plus profonde et plus significative aux familles qui souhaitent faire baptiser leur enfant.

Ce parcours sera animé par une équipe de laïcs formés, qui accompagneront les familles avec empathie et bienveillance.

La journée sera structurée en deux modules avec le matin un échange sur les changements de vie avec l'arrivée de bébé, la découverte de l'Amour de Dieu et un jeu Kahoot qui ouvre les discussions sur notre foi, nos croyances et nos espoirs. Un repas partagé à midi permettra de renforcer les liens entre les familles. L'après-midi, quant à elle, sera dédiée à l'exploration d'un texte biblique et les symboles du baptême; un atelier créatif clôturera cette belle journée.

Le 24 août marquera le début de cette belle aventure, où les familles pourront se retrouver, se connecter et se préparer ensemble à célébrer le sacrement du baptême. Ce nouveau parcours promet d'être une expérience enrichissante, pleine de sens et de partage, qui accompagnera les familles dans ce moment important de leur vie spirituelle.